



CASA EN SOTOGRADE ALTO

Sotogrande Alto

REF# R4588465 – 1.200.000 €

4
Dorms.

5
Baños

331 m²
Construido

1550 m²
Parcela

Chalet independiente en la prestigiosa zona de La Reserva, Sotogrande. Esta ubicación privilegiada te brinda un estilo de vida sin igual, a pocos metros del Colegio Internacional, el Puesto de Sotogrande, centros comerciales de alta gama y una variedad de restaurantes de primera clase. Te recibe un amplio hall que te conducirá al salón-comedor, perfecto para recibir a tus invitados en un ambiente sofisticado y acogedor. La cocina, diseñada con el máximo detalle, cuenta con una salida directa al patio, dos habitaciones con salida directa al jardín y dos baños y un aseo. Se complementa con dos dormitorios, cada uno con salidas directas al jardín y piscina. La planta baja contiene el porche cubierto, el lugar ideal para disfrutar de las tardes tranquilas y contemplar el paisaje. El jardín meticulosamente diseñado te brinda privacidad y un ambiente sereno, mientras que la piscina privada añade un toque de lujo y relajación a tu vida cotidiana. Una escalera te lleva a la planta alta, donde descubrirás un pasillo que te conduce a dos dormitorios adicionales. Estos dormitorios ofrecen vistas panorámicas al campo de golf y al sereno lago circundante. La planta alta también alberga dos baños adicionales, todos diseñados con estilo. El dormitorio principal, cuenta con su propio vestidor, brindándote un espacio personal. La ubicación en La Reserva te permite disfrutar de un estilo de vida sin igual, rodeado de comodidades de primer nivel y belleza natural. Si estás buscando una vida llena de lujo, privacidad y comodidades incomparables, este chalet en La Reserva

BULK

REAL ESTATE

es la elección perfecta para ti. No pierdas la oportunidad de ser el dueño de esta joya arquitectónica en uno de los lugares más exclusivos de Sotogrande. Contáctanos hoy mismo para más información y para programar una visita personal. ¡Tu nueva vida de ensueño te espera en La Reserva!, en Sotogrande, que es uno de los lugares de la costa española con más atractivo, más glamour y más posibilidades, tanto por su situación, como por su cuidado desarrollo urbanístico y su exclusividad, se trata de una urbanización casi única, tranquila, con medidas de seguridad y con una amplia oferta de actividades tanto deportivas como sociales, ya que la diversidad de eventos deportivos de alto nivel dan lugar a una vida social muy selecta y animada. Dispone de amplias avenidas, un puerto deportivo, clubs de playa, todo tipo de servicios, un colegio internacional, bancos y tiendas, además ofrece la posibilidad de realizar una gran diversidad de actividades. Sotogrande es uno de los mejores lugares de Europa para la práctica del golf, ya que sus 2.000 hectáreas cuentan con 9 campos de golf, entre los que se encuentra el Club de Golf Valderrama, que fuera sede de la Ryder Cup en 1997; y las inmejorables instalaciones de la Sotogrande Golf Academy. También destaca la práctica del Polo, el Centro Hípico Sotogrande es uno de los mejores clubs de polo del mundo, que ofrece unas instalaciones excelentes para disfrutar de este deporte y donde cada año se celebran pruebas valederas para el Mundial de Polo. La urbanización de Sotogrande cuenta además con un lujoso puerto deportivo, el Real Club Marítimo, donde se puede disfrutar de la práctica del deporte de navegación en todas sus modalidades.



BULK

REAL ESTATE



BULK

REAL ESTATE

